

# Frauen helfen Frauen

## Soroptimist International-Club Mainz-Rosengarten übergibt Spende und sammelt weiter

**Mainz. 3.500 Euro konnten die Frauen des Serviceclubs Soroptimist International Mainz-Rosengarten diesmal an den Kinderschirm des VAMV (Verein alleinerziehender Mütter und Väter) übergeben. Der Spendenbetrag in dieser Höhe wurde unter anderem durch Einnahmen beim letzten Frühjahrsbasar, beim Vintage-Taschenbasar im November sowie die großzügige Projektförderung durch den Soroptimist-Hilfsfonds e.V. möglich.**

„Wir sind stolz darauf, als Serviceclub Mainz-Rosengarten im zehnten Jahr unseres Bestehens den Kinderschirm kontinuierlich unterstützen zu können. Damit setzen wir auch im direkten Mainzer Umfeld die Ziele von Soroptimist International um. Denn bei SI haben sich weltweit Frauen zusammengefunden, um für die soziale, rechtliche und berufliche Sicherung von Frauen und Mädchen zu kämpfen. Dazu gehört es natürlich, Mütter und Väter mit ihren Kindern in Notsituationen zu unterstützen“, so Renate Lingnau, Präsidentin des SI-Clubs Mainz-Rosengarten.

„Alleinerziehenden Müttern und Vätern mangelt es in vielen Feldern an Unterstützung. Daher fasst unser Motto 'Alleinerziehend, aber nicht allein' die Fülle unserer Unterstützungsleistungen hervorragend zusammen - von der Kinder- und Notfallbetreuung über Beratung und Mediation bis zu Unterhalts- und Familienrechtsfragen,“ machten die geschäftsführende Vorständin des Kinderschirms, Monika Wilwerding, sowie Katalin Farkas die Dimension der vielfältigen Problemlagen klar. Der Verband Alleinerziehender Mütter und Väter feierte 2022 sein 50jähriges Bestehen.

Der Club Soroptimist International Mainz-Rosengarten hat es sich zur Aufgabe gemacht, im In- und Ausland Hilfsprojekte für Frauen zu unterstützen. Diese sind zahlreich und häufig durch persönliche Erfahrungen und Kontakte initiiert. Neben dem Kinderschirm zählen zu den aktuellen Projekten im Wesentlichen die Unterstützung des Mainzer Wendepunkts, eine Hilfsorganisation für Wohnungslose Frauen und Mädchen in Mainz, die langjährige Hilfe für Anafora, ein Bildungsprojekt für Frauen und Mädchen in Oberägypten, die Ukrainehilfe im Rahmen des SI-Netzwerkes, aber auch kulturelle Projekte wie das Stipendium für eine Mainzer Violinistin und die Beteiligung am Frauenfilmpreis "SI-Star".

Wer die Frauen des Soroptimist-Clubs beim Spendensammeln unterstützen möchte, sollte sich schon jetzt den nächsten Termin vormerken: Am 13. Mai findet der Frühjahrsbasar ab

10 Uhr vor dem Staatstheater auf dem Gutenbergplatz statt. Bei diesem Basar werden Haushaltsgegenstände, Bücher, Kleidung sowie allerlei schöne und außergewöhnliche Dinge verkauft.

Und natürlich freut sich die Vorsitzende des Soroptimist International Fördervereins Mainz-Rosengarten e.V., Dr. med. Cornelia Jaursch-Hanke auch über direkte Spenden (Kontakt: [foerderverein@clubmainzrosengarten.soroptimist.de](mailto:foerderverein@clubmainzrosengarten.soroptimist.de)).



Bei der Scheckübergabe: Monika Wilwering, geschäftsführende Vorständin des Kinderschirms, Cornelia Jaursch-Hanke, Vorsitzende Förderverein SI Mainz-Rosengarten, Henni Weyrich, Programmdirektorin von SI Mainz-Rosengarten und Katalin Farkas, ebenfalls Kinderschirm.  
Foto: SI Mainz-Rosengarten

#### **Weitere Informationen:**

Soroptimist International Mainz-Rosengarten

Annette Müller

Tel. 0177 32 83 935